



## José María Alonso renuncia a presentarse a las elecciones del ICAM

El actual decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), **José María Alonso**, ha decidido **no presentarse a la reelección en los comicios que se van a celebrar el próximo mes de diciembre**, según adelanta *El Confidencial*. El actual decano va a hacer este anuncio de forma oficial en una rueda de prensa a la que han sido convocados los medios de comunicación el próximo lunes.

Esta decisión es en cierto modo una sorpresa ya que **en su entorno daban por descartado que iba a presentarse de nuevo**. Hasta ahora, una de las grandes dudas de estos comicios era qué iba a hacer Alonso, quien en reiteradas ocasiones ha afirmado que anunciaría su decisión cuando comenzara el proceso electoral.

**Desde el ICAM no hay respuesta oficial** a esta información. Reconocen que hay rumores al respecto pero se remiten a la rueda de prensa del lunes en la que el decano hablará sobre esta cuestión.

Resuelta la incógnita, **ahora la gran duda es si va a apoyar alguna de las candidaturas** y, en caso afirmativo, cuál

...